

## ORDINATION SACERDOTALE DU FRERE IGNACE MANDE CE 25 JANVIER 2026

Le dimanche 25 janvier 2026 a vibré au rythme d'un triple événement dans l'archidiocèse de Kananga au centre de la République Démocratique du Congo. Il s'agit de la célébration de la conversion de saint Paul apôtre, du dimanche de la parole de Dieu et surtout de l'ordination presbytérale et diaconale. Une célébration eucharistique solennelle présidée par son excellence Monseigneur Félicien NTAMBWE Kasembe, archevêque Métropolitain de Kananga, et concélébrée par plus d'une centaine des prêtres diocésains et religieux œuvrant à Kananga et venus d'ailleurs pour la cir-

constance. Cinq diacres ont été ordonnés prêtres. Parmi eux, deux religieux et trois diocésains : le Père Célestin KAPOMBE, missionnaire CICM, le Père Ignace MANDE carme Déchaux, l'Abbé Apollinaire SINDANI, l'Abbé Daniel TSHIBONGO et l'Abbé Pius Maurice KALONJI, tous trois de l'archidiocèse de Kananga. Aussi quatre séminaristes de l'archidiocèse ont accédé au diaconat. Il s'agit de Richard KABALU, Célestin KABASELE, François NTUMBA et

Edouard NYIME. Dans son homélie, l'archevêque de Kananga n'a pas caché sa joie et celle de toute l'église particulière dont il est le pasteur pour le don précieux que Dieu accorde à l'Eglise universelle, 5 prêtres et 4 diacres. Il a encouragé les futurs prêtres et diacres à être des hommes de l'église, des pasteurs dévoués au vrai sens du terme en se mettant au service de l'humanité avec joie et enthousiasme. Il a

en même temps rappelé au peuple de Dieu de prendre soin de leurs pasteurs afin de leur permettre de se dédier totalement au service de la parole de Dieu et à l'administration des sacrements. Il faut signaler que la sainte messe a eu lieu en la Pro-Cathédrale saint Clément et a connu la participation des milliers des fidèles chrétiens. Débutée à 9h45', elle a pris fin à 14h56' heure de Kananga. Après la messe, l'occasion était donnée aux prêtres et diacres fraîchement ordonnés de bénir le peuple de Dieu. Ceux qui étaient venus pour cet événement ont manifesté leur joie par des chants,

des cris de joie et des pas de danse pour encourager leurs nouveaux pasteurs. Après quoi, ceux qui étaient à l'honneur, l'archevêque, les prêtres ainsi que les invités ont été appelés à partager un repas fraternel au centre spirituel Thabor de Kananga, situé au quartier Kapanda dans la commune de Katoka. Tout s'est bien déroulé sans aucun incident. Dans la même soirée, après la réception organisée par le diocèse au Thabor, le Père Ignace a été accueilli au monastère de l'Enfant Jésus situé à Malole par les carmélites moniales et tous les frères carmes déchaux qui sont à Kananga pour un autre moment fraternel. Ce dernier était marqué par un temps d'action de grâce dans l'oratoire, l'exécution du magnificat, les intentions de prière libres, la bénédiction du nouveau prêtre et le partage du repas sous les pas de danse, la déclamation des poèmes, et exécution des chants de joie. Ainsi s'est achevée la journée.



Frère Ignace Mande, ocd